

- ① Oh, was ist denn da passiert? In den Text haben sich einige Fehler eingeschlichen. Kannst du sie finden und ausbessern?

Die Geschichte von der Prinzessin und der Katze

Es war einmal eine wunderschöne Prinzessin. Die lebte in einem tollen Schloss und hatte so viele Zimmer für sich allein, dass sie eine Woche lang jeden Tag in einem anderen Zimmer schlafen konnte.

Eines Tages war der Prinzessin unkläglich langweilig, also schlich sie sich aus dem Schloss. Eikendlich hätte sie jetzt Tanzstunde gehabt, aber die Prinzessin mochte es gar nicht, zu tanzen.

Sie hörte, wie jeter im Schloss nach ihr suchte, aber sie war schon längst durch ihr geheimes Loch in der Hecke geschlüpft. Der Garten des Schlosses war ihr absoluter Lieblingsort. Wenn sie sich verstecken wollte, dann tat sie das immer hier.

Aber an diesem Tag war sie nicht allein. Als sie ein Brötchen auspackte, das sie aus der Küche gemopst hatte, hörte sie ein Rascheln und bald darauf ein Leises Maunzen.

„Ist da jemand?“, fragte die Prinzessin.

„Nein ich“, antwortete jemand.

Das musste ein Junge sein!

„Kom raus!“, befahl die Prinzessin und als das Rascheln näher kam, nahm sie sich einen Stein als Waffe.

„Danke, aber nicht weit“, spöttelte die Stimme.

Die Prinzessin konnte ihren Augen nicht trauen. Vor ihr stand eine schwarze Katze mit Hut und vier kleinen Stiefelchen.

„Wer bist du denn?“, fragte die Prinzessin.

Die Katze stolzierte ein Weilchen vor der Prinzessin herum und begann dann, sich vorzustellen:

- ② Hier scheint ja ein Stückchen der Geschichte noch zu fehlen. Kannst du die Geschichte weiterschreiben?